
 

 

McKenna, Neil 

- , 

De : Stickney, Matt 

Date : 21 mars 2020 à 21 h 39 

À : Duchesneau, Olivier; Kim, Sabrina; 'sabina.saini@canada.ca' 

Cc : 'Church, Leslie (SPAC/PSPC)' 

Objet : Re : Olivier – Stockage au Québec 

Cette question comporte plusieurs aspects. Je serai heureux d’en discuter avec vous demain si vous voulez Oli.  

1) Au départ, ils n’ont pas reçu la commande, mais ils ont récemment fait des demandes  

2) Ils demandent 3 fois ce que les autres provinces demandent pour créer une réserve, et nous devrons distribuer les 

ressources de façon raisonnable et responsable, et non seulement donner au Québec tout ce qu’il demande, ce qui 

aurait une incidence sur les autres provinces. 

Je pense qu’on devrait avoir une stratégie spécifique au Québec à ce sujet.  

J’ajoute également Leslie de l’équipe de l’approvisionnement. 

De : Duchesneau, Olivier <Olivier.Duchesneau@pmo-cpm.gc.ca> 

Date : Samedi le 21 mars 2020, 21 h 18 

À : Kim, Sabrina <Sabrina.Kim@pmo-cpm.gc.ca>; sabina.saini@canada.ca  

Cc : Stickney, Matt <Matt.Stickney@pmo-cpm.gc.ca> 

Objet : Re : Olivier – Stockage au Québec 

J’ajoute Sabina pour obtenir ses commentaires. 

Envoyé de mon iPhone 

Le 21 mars 2020, à 19 h 50, Kim, Sabrina <Sabrina.Kim@pmo-cpm.gc.ca> a écrit : 

Bonjour! Voici d’autres renseignements utiles lorsque vous parlez au Québec : 

Le Québec a fait une demande d’écouvillons, mais sans avoir fait une première demande d’EPI auprès de 

nous. En ce qui concerne la quantité demandée (qui est beaucoup plus élevé que celui demandé par les 

autres provinces), il est clair qu’ils prévoient accumuler une année complète d’approvisionnement. Il se peut 

que nous ayons un conflit avec elle et qu’il soit utile de gérer un peu ses attentes. 

Le sous-ministre de la Santé discute avec d’autres sous-ministres des provinces ce soir et demain pour évaluer les 
besoins de chacun. La ministre Hajdu s’est également entretenue avec ses homologues fédéraux, provinciaux et 

territoriaux au niveau politique selon Sabina afin qu’elle ou Matt aient d’autres renseignements pour vous. 

Matt a également soulevé un bon point selon lequel nous pouvons probablement nous attendre à ce que le 

Québec (et peut-être d’autres provinces) dise publiquement dans les médias « nous avons demandé ce type 

d’équipement et nous ne le recevons pas » et nous devrions donc faire attention à ce que nous donnons 

comme réponse. La ministre Hajdu a également soulevé la question de l’OC hier avant la présentation 

quotidienne dans la salle de préparation. 
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Merci!  

Sab 
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Sabrina Kim 

Issues Advisor / Conseillère en enjeux 

Office of the Prime Minister / Cabinet du premier ministre 

613-795-7803 
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